

05.10.2022 08:45

SpiritCon 2022 im November in Baden-Baden
Wir brauchen ein Erleben der Kraft des Heiligen Geistes!

Erzhausen (BFP-Aktuell) - "Wir sind eine Geistesbewegung" - so lautet ein Leitsatz der **Vision** des Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden (BFP). Um diese Vision umzusetzen, lädt der BFP-Vorstand zum vierten Mal zur SpiritCon ein. Dieses Mal findet die Konferenz vom 16. bis 18. November 2022 im Gospelhouse in Baden-Baden statt. Neben den Seminaren, wo es um die Themen "Sprachengebet", "Prophetisches Reden", "Unterscheidung der Geister", "Krankenheilung" und "Führung durch den Heiligen Geist" gehen wird, werden die Abende durch Predigt und Segnungszeiten geprägt sein.

"Wort und Geist gehören zusammen. Es braucht auch ein Erleben der Kraft des Heiligen Geistes, um den Auftrag von Jesus zu erfüllen", so Schatzmeister Daniel Dallmann, der gemeinsam mit Präses Friedhelm Holthuis die Konferenz geplant hat.

Die Sprecher an den Abenden sind Friedhelm Holthuis (Wuppertal), Konstantin Kruse (Nürnberg) und Antonio Weil (Wiesbaden). Daneben werden Daniel Dallmann (Lörrach), Katharina Helbig (Landau) und Andreas Sommer (Bremen) in den Seminaren sprechen.

Für das Jahr 2023 sind zwei weitere Konferenzen geplant. So findet die erste SpiritCon vom 4. bis 6. Mai in der hoop Kirche in Bremen statt. Die zweite Konferenz ist vom 9. bis 11. November terminiert. Der Ort steht noch nicht fest.

WORKSHOPS & SESSIONS

MITTWOCH 19:30 Uhr

DIE ERFÜLLUNG MIT DEM HEILIGEN GEIST
mit Pastor Friedhelm Holthuis

DONNERSTAG 17:30 -19:00 Uhr

1. Der Herr redet
2. Das Reden in neuen Sprachen
3. Unterscheidung der Geister

DONNERSTAG 19:30 Uhr

DIE GEMEINSCHAFT MIT DEM HEILIGEN GEIST
mit Pastor Konstantin Kruse

FREITAG 17:30 -19:00 Uhr

1. Prophetie
2. Heilt die Kranken
3. Führung durch den Heiligen Geist

FREITAG 19:30 Uhr

DIE GABEN DES HEILIGEN GEISTES
mit Pastor Antonio Weil

Ablauf SpiritCon 2022 (Baden-Baden)
- zum Vergrößern bitte anklicken

[Zurück](#)